

per de la nomination d'un Recorder suppléant pour le moment.

2.—Soumise une communication de M. l'Ech. Marcell au sujet des montants votés ou dépensés pour travaux dans le quartier Notre-Dame de Grâces.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si d'après les termes de la loi, la construction des égouts constitue des améliorations aux rues.

3.—M. A. Burnette, représentant la Sorel Ice Company, se présente devant le Bureau et l'informe que la compagnie qu'il représente est prête à fournir 5,000 tonnes de glace à la Cité de Montréal, à raison de \$4.00 la tonne.

Le Bureau regrette ne pouvoir accepter la proposition de la Compagnie, vu que la charte ne permet pas de faire telle transaction.

4.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage informant le Bureau du fait que les contrats pour la fourniture de becs incandescents à gaz se continueront aux termes et conditions spécifiés, pour une autre année, attendu que les compagnies n'ont pas été notifiées avant le premier mai 1911.

Déposé aux archives.

5.—Après avoir pris en considération certains rapports des chefs de départements, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil

10. A l'effet de recommander d'opérer le virement d'une somme de \$200 du crédit affecté à l'Eclairage des rues, pour l'installation de 16 lampes de 40 bougies pour l'Eclairage du tunnel du Boulevard St-Laurent.

20. A l'effet de permettre à M. Elie Dubreuil d'ériger une écurie de seize places, en blocs de béton, sur le terrain portant le No. cad. 1450, sub. 10, quartier Laurier, 587 de Gaspé.

30. A l'effet de permettre à M. O. Devaux de recevoir, emmagasiner et vendre de la gasoline sur le terrain No. cad. 1, sub. 210 et 211, quartier Duvernay, 5 rue Garnier.

40. A l'effet de permettre à MM. B. MacFarlane & Cie d'ériger une écurie de plus de huit places sur le lot cad. 393, quartier St-Joseph, 404 rue Richmond.

50. A l'effet de permettre à MM. H. W. Spencer & Cie d'ériger une boutique pour réparations d'automobiles sur le lot cad. 1503, sub. 4, quartier St-Georges, 104 Stanley (en arrière).

60. A l'effet de permettre à M. B. Bélanger d'ériger une écurie de plus huit places sur le terrain No. cad. 148, quartier Laurier, 1022 Sanguinet.

70. A l'effet de permettre à M. Aimé Guertin de vendre, emmagasiner et recevoir du foin et grain sur le terrain No. cad. 1300, quartier Ste-Anne, en arrière du No. 334, rue Notre-Dame Ouest.

80. A l'effet de permettre à M. Jos. Nantel de recevoir, emmagasiner et vendre du bois de chauffage sur le terrain No. cad. 166, sub. 261, quartier Ste-Marie, 416 rue du Havre.

90. A l'effet de permettre à M. Roch Lévesque d'ériger une écurie de dix places sur le terrain No. cad. 172, sub. 2531 et 2532, quartier Ste-Marie, 171 première Avenue.

100. A l'effet de recommander qu'une somme de \$56,908.53, disponible sur la perception des taxes de 1910 soit votée et répartie comme suit:

DEPARTEMENT DE LA VOIRIE.

Arrosage des rues pavées	\$15,000	
Arrosage des rues non pavées	5,000	
		\$20,000.00

REPARATIONS, ENTRETIEN ET DEPENSES GENERALES D'ADMINISTRATION.

Département de l'Aqueduc	\$20,000	
Département des Incendies	10,000	
Département des Egouts	5,000	
		\$35,000.00
		\$55,000.00

110. A l'effet de recommander au Conseil d'ordonner la construction de trottoirs sur les rues mentionnées à la liste certifiée par l'Ingénieur en Chef et attachée au rapport au Conseil, et d'informer le Conseil que le coût de ces trottoirs s'élèvera approximativement à \$211,230, et

is no reason to appoint an acting recorder at the present time.

2.—Submitted a communication from Ald. Marcell, anent sums voted or spent for works in Notre-Dame de Grâces ward.

Resolved: To refer the same to the Law Department in order to ascertain whether according to the law, the laying of sewers constitutes an improvement to the streets.

3.—Mr. A. Burnett, representing the Sorel Ice Company, appeared before the Board and stated that the Company he represent is prepared to supply 5000 tons of ice to the City of Montreal at the rate of \$4.00 per ton.

The Board regret they cannot accept the offer of said Company, as the Charter does not allow such transaction.

4.—Submitted a report from the Superintendent of the Light Department informing the Board of the fact that the contracts for the supply of incandescent gas burners will be continued on the terms and conditions specified, for another year, as the companies had not been notified before the first May 1911.

Filed of record.

5.—After having considered certain reports from the heads of departments, it was

Resolved: To make reports to Council as follows:

10. To vary a sum of \$200 from the appropriation voted for the lighting of streets, and apply said sum to the installation of 16-40 c. p. lamps for the lighting of the St. Lawrence Boulevard tunnel.

20. To allow Mr. Elie Dubreuil to erect a 16 stalls stable, with concrete blocks, on the piece of land cad. No. 1450, sub. 10, Laurier ward, 587 de Gaspé street.

30. To allow Mr. O. Devaux, to receive, store and sell gasoline on cad. lot No. 1, sub. 210 and 211, Duvernay ward, 5 Garnier street.

40. To allow Messrs B. MacFarlane & Co., to erect a stable of more than eight stalls on cad. lot 393, St. Joseph ward, 404, Richmond street.

50. To allow Messrs. H. W. Spencer & Co. to erect a shop for the repairing of automobile on cad. lot 1503, sub. 4, St. George ward, 104 Stanley (in rear).

60. To allow Mr. B. Bélanger to erect a stable of more than eight stalls on cad. lot No. 148, Laurier ward, 1022 Sanguinet street.

70. To allow Aimé Guertin to sell, store and receive hay and grain on cad. lot No. 1300, St. Ann ward, in rear of No. 334, Notre-Dame street west.

80. To allow Mr. Jos Nantel to receive, store and sell cord wood, on cad. lot 166, sub. 261, St. Mary's ward, 416 Harbor street.

90. To allow Mr. Roch Lévesque to erect a stable with ten stalls on cad. lot No. 172, sub. 2531 and 2532, St. Mary's ward, 171 1st avenue.

100. To vote a sum of \$56,908.53 available out of the collection of taxes for 1910 and apportion the same as follows:

ROAD DEPARTMENT.

Watering of paved street	\$15,000	
Watering of unpaved streets	5,000	
		\$20,000.00

REPAIRS, MAINTENANCE AND GENERAL EXPENSES OF ADMINISTRATION.

Water Department	\$20,000	
Fire Department	10,000	
Sewers Department	5,000	
		\$35,000.00
		\$55,000.00

110. Recommending to Council that orders be given for the construction of sidewalks in the streets mentioned on the list certified by the Chief Engineer and attached to the report, and informing Council that the cost of said sidewalks would be about \$211,230 and that there is an